

Et si vous deveniez famille d'accueil pour ces chiens destinés à aider les autres ?

Vous souhaitez adopter un chiot pendant quelques mois ? L'École nationale vétérinaire de Toulouse cherche des familles d'accueil.

Publié le 29 juillet 2024 | Mis à jour le 29 juillet 2024

L'École nationale vétérinaire de Toulouse a lancé un appel à l'adoption afin de faire garder cinq chiots d'assistance. Il s'agit de Golden Retriever qui aideront les personnes en situation de handicap quand ils seront adultes.

En 2022, l'École nationale vétérinaire de Toulouse a lancé un projet : le "Toulouse Gold Cohort". Il permet aux habitants de la région de devenir famille d'accueil pour aider des chiots. Mais il ne s'agit pas de n'importe quels animaux : ces derniers sont destinés à devenir des chiens d'assistance. Quand ils seront grands, ces Golden Retrievers aideront les adultes ou les enfants atteints de handicap moteur, mental, psychique ou sensoriel à vivre au quotidien. Ils leur apporteront un véritable soutien et favoriseront leurs interactions.



Ecole Nationale Vétérinaire de Toulouse
il y a environ 2 mois



TOULOUSE GOLD COHORT – Un nouveau chapitre s'ouvre avec l'arrivée de Te Fiti à la maternité de la TGC.

Née le 3 juin 2022 à la maternité, Te Fiti fait partie de l'une de nos premières portées. Elle a été adoptée et sélectionnée pour devenir chienne de reproduction.

Mi-mai, elle est revenue à la maternité pour mettre bas à son tour. Et c'est dans la nuit du 29 au 30 mai que Te Fiti a donné naissance à cinq adorables chiots qui seront disponibles à l'adoption dès la fin juillet...

[Voir plus](#)



Mais pour l'instant, ces chiens sont encore petits et cherchent un foyer dans lequel ils pourront grandir. Pour cela, l'École vétérinaire a lancé un appel : cinq chiots, qui devront quitter l'établissement fin juillet, cherchent une famille qui acceptera de s'occuper d'eux pendant quelques mois.

Recueillir un chiot pendant quelques mois

Si vous êtes intéressé, vous devrez remplir certaines conditions pour pouvoir accueillir un chiot.

"La famille ou les volontaires doivent résider à moins d'1h30 de Toulouse car le chiot doit obligatoirement venir à l'École nationale vétérinaire de Toulouse pour réaliser des examens relativement souvent. Jusqu'à 18 mois, le chiot devra recevoir la même nourriture et les mêmes soins que le reste de la portée. Également, il faudra être disponible dans la journée pour pouvoir rentrer s'occuper de l'animal", a expliqué l'école à [France 3](#).



Ecole Nationale Vétérinaire de Toulouse
il y a un mois environ



TOULOUSE GOLD COHORT – Le jour de l'adoption approche pour les 5 chiots de Té Fiti. Leur départ de la maternité est prévu pour fin juillet. 🐕

Vous souhaitez adopter un Golden Retriever de la Toulouse Gold Cohort ? Voici les 3 possibilités qui s'offrent à vous :

- famille d'accueil pour les chiots qui rejoindront le programme d'éducation de chiens d'assistance ; 🐕

La semaine, les chiots devront participer à des séjours obligatoires dans des centres d'éducation, dont ils ne reviendront que le week-end. Ils devront également suivre des cours avec des éducateurs spécialisés pour parfaire leur apprentissage. Les professionnels pourront notamment vous aider à vous occuper des chiots si besoin.

Au bout de 18 à 24 mois de vie, les chiots auront terminé leur apprentissage et n'auront plus besoin de vivre dans une famille d'accueil. Ils seront alors proposés à l'adoption pour les personnes dans le besoin. Cependant, tous les chiots ne deviendront pas des chiens d'assistance à cause de leur personnalité ou du manque de place dans le programme. Dans ce cas, vous pourrez vous porter volontaire pour les adopter en tant que chien de compagnie si vous le souhaitez.

Si vous êtes intéressé, vous pouvez déposer votre dossier de candidature sur [ce lien](#). Attention, il ne reste plus que deux chiots à l'adoption. Enfin, notez que les frais d'alimentation, de soins et d'éducation sont tous pris en charge par l'École pendant le séjour des chiots.